

Wechsel im Vorsitz des Verwaltungsrates



Zum 1. Januar 2018 erfolgte der turnusmäßige Wechsel im Vorsitz des Verwaltungsrates der Sparkasse Laubach-Hungen. Der Hungener Bürgermeister, Rainer Wengorsch (2.v.l.), übergab den Vorsitz an den Laubacher Bürgermeister, Peter Klug (2.v.r.), und übernahm ab diesem Tag den stellvertretenden Vorsitz von ihm. In der Satzung der Sparkasse ist ein wechselnder Turnus der jeweiligen Bürgermeister der Städte Hungen und Laubach für eine Amtsdauer von sechs Jahren verankert.

Bürgermeister Wengorsch bedankte sich bei Vorstand und Mitarbeitern der Sparkasse Laubach-Hungen für die gute und konstruktive Zusammenarbeit der letzten Jahre. Viel Erfolg und eine glückliche Hand in der verantwortungsvollen Aufgabe als Verwaltungsratsvorsitzender wünschte er abschließend seinem Kollegen Bürgermeister Klug.

„Wir freuen uns auf eine weiterhin gute Zusammenarbeit mit den Verwaltungsratsvorsitzenden“, erklärten Josef Kraus und Birgit Hartmann, die beiden Vorstände der Sparkasse Laubach-Hungen.